



# Pohon Sepanjang Jalan Poros Makassar-Parepare Membahayakan Pengendara Saat Hujan dan Angin Kencang

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.KWRI.OR.ID](mailto:BARRU.KWRI.OR.ID)

Dec 10, 2024 - 07:49



*Sejumlah pohon yang tumbuh di sepanjang jalan poros Makassar-Parepare terpantau membahayakan keselamatan pengendara, terutama saat hujan deras dan angin kencang.*

BARRU- Sejumlah pohon yang tumbuh di sepanjang jalan poros Makassar-Parepare terpantau membahayakan keselamatan pengendara, terutama saat hujan deras dan angin kencang.

Beberapa pohon besar yang berada di sisi jalan berisiko tumbang atau patah, menghalangi jalur kendaraan dan dapat menyebabkan kecelakaan.

Keadaan ini semakin rawan saat cuaca buruk, dengan angin kencang yang berpotensi merobohkan pohon-pohon yang sudah tua dan rapuh.

Pengguna Jalan selalu berharap kepada pihak agar pohon disepanjang jalan dipangkas sebelum masuk musim hujan atau cuaca ekstrim.

"Kami khawatirkan banyak pohon tumbang kalau cuaca ekstrim melanda Sulsel karena sepanjang jalan dari Makassar, Maros, Pangkep dan Barru sampai Parepare banyak pohon tinggi nampak tangkainya besar dan tanah lagi gembur setelah diterjang hujan dan angin," ungkap AKBP Pol (Purn) Burhan Made Amin, S.Sos, SH.,MH di group WAG Warta Barru pada Selasa 10 Desember 2024.

Ia berharap, "Semoga harapan kita semua tidak lagi terjadi pohon tumbang yang menimpah warga yang lewat.

Pihak kepolisian salah satunya Polres Barru selalu menghimbau para pengendara saat cuaca ekstrim agar berhati-hati.

"Para pengendara diminta untuk tetap waspada, mengurangi kecepatan, dan menghindari jalur yang rawan pohon tumbang, terutama saat hujan dan angin kencang melanda. Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk melaporkan adanya pohon yang berisiko kepada pihak berwenang," ucap humas Polres Barru.

Berdasarkan pantauan untuk wilayah Barru, Pihak berwenang aktif menindaklanjuti laporan saat terjadi pohon tumbang di sepanjang jalan tersebut untuk dievakuasi secepat mungkin.

(mhh)